



École Beausoleil
1415 Andrews Avenue, C.-B. V8P 2S7
250-598-1684
Pascale Bernier, directrice

Bulletin du 25 avril 2022

Chers parents,

Nous continuons à suivre certaines **mesures sanitaires** contre la COVID 19 afin de protéger notre communauté-école. Ainsi, je souhaite rappeler :

- Que si le port du masque n'est plus obligatoire, il est toujours recommandé;
- Que le lavage des mains ou désinfection doit être régulier;
- Que la distanciation sanitaire est recommandée ;
- Que l'absence de l'école est essentielle en cas de présence d'un symptôme pouvant être associé à ceux de la COVID

<http://www.bccdc.ca/health-info/diseases-conditions/covid-19/about-covid-19/symptoms>

22 avril : jour de la Terre

La journée de la Terre a été célébrée par une vaste session de plantation à l'école Beausoleil. Tous les enfants ont pu repiquer un plant de fraisier, qu'il a par la suite apporté à la maison. Nous espérons que cet été vous pourrez déguster le résultat de leurs efforts.

Restaurant scolaire

Un nouveau mois débute bientôt. C'est le moment d'inscrire vos enfants à ce partenariat entre l'école Victor-Brodeur et notre école :

<https://csf.schoolcashionline.com/Fee/Details/5995/210/False/True>

Activité physique

À partir du lundi 25 avril et en partenariat avec l'université Simon Fraser, le matin de 9h à 9h20 les élèves de maternelle et 3^e année participeront au défi « Apprendre pas à pas ». La marche n'a pas seulement des effets sur la résistance cardiaque, mais également sur les fonctions cérébrales.

<http://www.circesfu.ca/practice/ecological-place-based-education/the-walking-curriculum-challenge-spring-2022/>



Bonne semaine,
Pascale Bernier